



Freundliche Einladung!

Konzertanter Gottesdienst

mit Jazz-Rhythmen von Hansjörg Ammann am Konzertflügel
und Predigt von Pfarrer Walter Gaberthüel

Sonntag, 17. Oktober 2021 um 10.00 Uhr

in der Johanneskirche, Breitbachstr. 31, Strengelbach

Der pensionierte Pfarrer Walter Gaberthüel, der in Küngoldingen aufgewachsen und somit ein "Sohn" unserer Gemeinde ist, wählte für den Gottesdienst das Thema "Von der Wiederkunft Jesu" – basierend auf dem neutestamentlichen Text aus Lukas 21.

"In den letzten Wochen und Monaten haben sich weltweit unzählige Katastrophen ereignet. Viele Menschen fragen sich: Ist das jetzt die Endzeit? Steht die Wiederkunft Jesu unmittelbar bevor? Durch Jesus haben wir die Gewissheit, ja die Vorfreude auf sein Kommen, gerade auch dann, wenn wir vielleicht selber zurzeit noch in einer notvollen und schwierigen Lebenssituation stehen", so die hinführenden Gedanken von Walter Gaberthüel.



Dazu kommt die Frische und Lebendigkeit der Musik, die Hansjörg Ammann vorgesehen hat. Jazz-Rhythmen stecken ihm im Blut. Denn bereits in jugendlichen Jahren bildete er zusammen mit seinem Vater und seinem Bruder Dieter Ammann ein Jazz-Trio, das einfach mitriss und begeisterte. So darf man wieder auf seinen nächsten Solo-Auftritt in Strengelbach gespannt sein. Hansjörg Ammann holt aus dem Konzert-Flügel alles heraus, was er hergibt - und das ist nicht wenig!

Die Pandemie-Schutzmassnahmen werden eingehalten. Es gilt Maskenpflicht.

Hinweis: Durch Bauarbeiten direkt neben der Kirche ist die Zufahrt nur von der Brittnauerstrasse aus möglich (die Breitbachstrasse ist teilweise gesperrt). Es dürfen aber auch die Parkplätze der KITA an der Brittnauerstrasse benutzt werden.